



Regierungsratsbeschluss vom 07. März 2023

Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit (FBA); Mittelentnahme zu Gunsten der Staatsrechnung 2022

P230265

1. Der Regierungsrat genehmigt die Jahresrechnung 2022 des Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit.
2. Die Kosten der Massnahmen von Fr. 19'035'881.01 für das Jahr 2022 werden vollständig aus dem Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit refinanziert.

Begründung

Der Regierungsrat genehmigt die Jahresrechnung 2022 des Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit. Die gesamten Kosten für die geplanten ordentlichen Projekte und Massnahmen betragen für das vergangene Jahr rund 5.3 Mio. Franken und liegen unter dem Budget von 7.6 Mio. Franken. Die Projekte zur Senkung der Jugendarbeitslosigkeit sowie zur Reintegration von Arbeitslosen in den Arbeitsmarkt wurden wie geplant umgesetzt. Zudem diente der Fonds der Finanzierung verschiedener Covid-19-Unterstützungsleistungen (Härtefall-Unterstützungen, Beteiligung am Bundesprogramm Kultur). Dafür wurden knapp 13.7 Mio. Franken ausgegeben.

